diRekt



Campusfest: Der Countdown läuft

Unser universitärer Sommerkalender ist dauerhaft erweitert worden. Der Countdown zum zweiten Campusfest läuft. Am 4. Juli wird auf dem gesamten Campus, in den Hörsälen, den Werkstätten und den Laboren wieder ein buntes Treiben herrschen. Sämtliche Fachbereiche machen mit und Angehörige aller Gruppen informieren über unsere Studienangebote. Vorlesungen und Experimente werden unterhaltsam und verständlich präsentiert. Das ist eine Universität zum Anfassen nicht nur für Studierende und andere Universitätsangehörige, sondern auch für deren Familien und Dortmunder Bürger. Wissenschaftliche Bücher und chemische Substanzen gleichermaßen zu beschnuppern ist ebenso möglich wie Werkstücke zu bearbeiten oder künstliche Blitze zu bewundern.

DA. 04. 32

Die Erfahrungen des vergangenen Jahres zeigten eindeutig: Das Campusfest erhöht die Bindungskraft der Universität an die Stadt. Viele Bürger können unseren Arbeitsplatz hautnah erleben. Sie können die Attraktivität unserer Universität mit eigenen Augen sehen. Studierende schauen in andere Fachbereiche hinein. Die unterhaltenden Elemente kommen dabei für alle Besucher und Besucherinnen nicht zu kurz.

Ein großer Unterschied zum Campusfest '91: Das Einweggeschirr und -besteck ist vom Campus verbannt, vier Geschirrmobile im Einsatz. Ausländische Studierende bereiten typische Landesgerichte vor und auch das Studentenwerk öffnet seine Tore.

Auch nach diesem Campusfest werden wir wieder alle Beteiligten und Interessenten aus der Universität, d.h. aus den Fachbereichen und Fakultäten, den Fachschaften, dem AStA, den zentralen Einrichtungen und den Instituten einladen und in die künftigen Planungen einbinden. Ich würde mich freuen, wenn alle Universitätsangehörigen und deren Familien das kostenlose Informations- und Unterhaltungsangebot am 4. Juli nutzen. Bis dahin.

Herzlichst

Detlef Müller-Böling

Rektor der Universität Dortmund